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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年四国中央市教育委員会第４回定例会会議録 

 

令和６年４月 25日（木） 午後１時 28分～ 

 

四国中央市庁 ５階 大会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川  卓 、委員 星川 光代 、 

委員 石川 直子 、委員 児山 初美 

 

委員 石村 義哲 

 

教育指導部参与 森実 啓典 、 

教育管理部長 合田 秀人 、教育指導部長 高橋 哲也 、 

教育総務課長 宮下  浩 、生涯学習課長 西川 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、 

学校政策課長 鈴木 崇士 、 

教育総務課長補佐 續木 勝士 、教育総務課係長 川上 留美 、 

教育総務課主査 兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和６年第３回定例会会議録の承認 

日程第２  令和６年第４回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

 教育長より諸般の報告 

各課長より事務報告 

日程第４  議案第 16号 四国中央市社会教育委員の委嘱について 

      議案第 17 号 四国中央市文化財保護審議会委員の委嘱について 

      議案第 18 号 四国中央市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 19号 四国中央市図書館協議会委員の委嘱について 

      議案第 20 号 四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委 

嘱について 

議案第 21号 四国中央市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい 

       て 

      議案第 22 号 四国中央市博物館等運営協議会委員の委嘱につい

て 

       議案第 23 号 四国中央市交流センター運営協議会委員の委嘱に 

ついて 

      議案第 24 号 四国中央市スポーツ推進委員の委嘱について 

      議案第 25 号 四国中央市学校運営協議会委員の委嘱及び任命に 

ついて 

      議案第 26 号 四国中央市教科書採択委員会委員の委嘱について 



四 国 中 央 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

2  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      議案第 27 号 四国中央市立小中学校教育情報化推進委員会委員 

            の委嘱について 

      議案第 28 号 四国中央市立小学校通学用かばん選定委員会委員 

            の委嘱及び任命について 

      議案第 29 号 四国中央市立小中学校結核対策委員会委員の委嘱 

            について 

      議案第 30 号 四国中央市教育情報セキュリティ委員会委員の委 

嘱について 

日程第５  その他 

令和６年度教育委員会事務局事務分掌表について（報告） 

         

閉会宣言  

 

 

開会 

午後１時 28 分 令和６年第４回定例会を開会する。 

本日は石村義哲委員が欠席されているが、出席委員数が定足数に達してい

るため、本定例会の成立を確認する。開会にあたり、教育長よりご挨拶をお

願いする。 

 

教育長挨拶 

皆さん、こんにちは。第４回定例会にご出席いただきありがとうございま

す。 

今日は久し振りに晴れた日となりましたが、今年の春は、雨の日も多く曇

天が続いたような気がします。ダムの貯水率は 83.１％まで回復し有難いこ

とですが、コロナ明けの春の行事やイベントが雨天の影響を受けるのを口惜

しい気もしました。そのような中、慌ただしく日が過ぎ、あっという間に４

月が終わろうとしています。 

本日は、令和６年度初めての定例会になりますが、前回人事異動について

紹介がありましたように、教育指導部 高橋哲也部長、教育総務課 續木勝

士課長補佐が加わり、引き続き務めていただく皆さんと共にどうぞよろしく

お願いいたします。 

４月は組織運営のスタートに当たり、それぞれに慣れない部分や戸惑い等

があったかもしれませんが、年度初めの待ったなしの事務事業を通して、コ

ミュニケーションが図られスムーズに運営されていることに感謝申し上げま

す。また今年度は、平成 16 年４月に２市１町１村が合併して誕生した「四

国中央市」が 20 周年の節目の年を迎えました。それに伴う新たな記念事

業、また、記念という冠が加わった従来実施してきた既存事業の充実化、さ

らに、市長が今秋で引退の意向を表明されましたので、秋の市長選挙・市議

会議員選挙に伴う事象への対応、また、その他、難しい判断を迫られる場合

も多々あると思いますが、市長等への適切な情報提供や意見を仰ぎながら、

教育委員会としての主体性をもって、充実した１年となるよう共に頑張って

まいりましょう。よろしくお願いいたします。 

また、教育委員の皆さんには、今年度は、中学校教科用図書の採択の年と

なっております。８月の定例会に向けて、勉強会等で準備を進めていただく

ことになります。相当な時間と労力をいただくことになり申し訳ありません

が、よろしくお願いいたします。併せて、５月から７月に実施する学校訪問
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東教育長 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

や５月 19 日（日曜日）に実施される小学校運動会の巡回のお願いをさせて

いただきます。よろしくお願いいたします。 

では本日は議題が多くございますが、年度替わりの委員の委嘱に関する内

容が主となっておりますので、ご審議よろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和６年第３回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和６年第３回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和６年第３回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和６年第３回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和６年第４回定例会会議録署名人に、石川 卓委員、児山 初美委員を

指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 まず、私から報告というか少しお話をさせていただきます。 

 今後の小中学校の在り方や学校再編に関わる考えをお話します。 

昨日、人口戦略会議が、将来的に人口減少が進み自治体の運営が立ち行か

なくなる状況にある、つまり、消滅の可能性があると見なした市町村を公表

し、四国中央市もその中にありました。 

本年度の当市の入学児童生徒数は、４月１日現在ではありますが、小学校

541 名、中学校 650 名でした。市内小中学生の総数が昨年度の 5,996 名から

5,760 名となり、児童生徒数が減少しています。 

昨年度、全国の教育長会で、児童生徒数の減少に伴う学校統廃合の状況や

考え方についての発表がありました。その中で、この人口減少を食い止める

策について声高々に議論されがちではあるが、人口減少を前提にした社会の

在り方を模索するのが現実的ではないかという意見もあり、納得をしたとこ

ろです。 

本市の小中学校においても、児童生徒数の減少による学校の小規模化が進

んでおり、この傾向が加速度的に進行することが懸念されますが、令和３年

２月１日に実施しました総合教育会議において、市長から、安易に統廃合は

行わない方針が示され、最近においても市長は同じ考えを述べられておりま

す。 

教育委員会としては、これからの学校の在り方については、近い将来絶対

避けて通れない問題であると考えますが、現段階においては、市長の考えを

基に進めてきており、小規模校・中規模校それぞれの良さや、学校の特色を

最大限に生かし、課題を最小限に抑える方策に努めることが重要であると考

えています。また、これからの学校の在り方について、個人の意見ではな
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

く、地域としての声があがれば、丁寧に対応していく考えを示しておりま

す。 

そのような中で、今後の学校の在り方について、地域や校区の関係者の考

えを待つのではなくて、積極的に意見を聴く場として、市内全小中学校に設

置している学校運営協議会があるのではないかという声があります。ご存知

のように、このコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校と

地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる、地域と

ともにある学校づくりへの有効な仕組みであり、学校運営に地域の声を積極

的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことがで

きるものです。しかし、学校運営協議会というのは、法律に基づいて任命し

た委員により構成されており、学校運営協議会の主体はあくまでも地域の人

達であります。よって、市長の方針に基づく現在の考えの中で、教育委員会

が主導して、各校の学校運営協議会に児童生徒数が急激に減少している中

で、自分たちの地域にある学校の在り方・統廃合等について話し合ってくだ

さい・検討してください等のテーマを持ちかけることは、学校運営協議会制

度の意義や目的と違ってきます。自分の住む地域にある学校について課題が

あり、早急に学校の在り方を見直す必要がある等意見があがってくれば、教

育委員会として、丁寧に受け止め協議を進めていくことになります。  

この問題は非常にデリケートかつ困難な要素を多く含む課題でありますの

で、何よりそれぞれの地域からの声を大事にしなければならないと考えてお

ります。 

ただ、この人口減少・少子化が加速度的に進行する流れの中で、今後、新

たな体制の中で、学校再編に関する方針をどのように示されるか分かりませ

ん。それによっては、令和７年度からの取組やそのための体制づくり等につ

いて協議を重ね、準備が必要になってくることも考えられます。以上、本年

度についてはこのようなスタンスで進めたいと考えております。 

 

それでは、各課から事務報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の３ページをご覧ください。 

 ４/８ 愛媛県立高等学校入学式が行われ、川之江高等学校に教育長が出

席、三島高等学校に星川委員が出席、土居高等学校に森実参与が出席されて

おります。 

 ４/25 本日、令和６年第４回教育委員会定例会でございます。 

 ４/26 徳島県三好市で開催される四国都市教育長連絡協議会総会に教育

長が出席予定です。 

 ５/12 四国中央市発足 20 周年記念式典が、10 時からしこちゅ～ホール

で開催が予定されておりますが、教育委員の皆様にも案内がきていることと

思います。よろしくお願いいたします。 

 ５/22 三島公民館で開催される租税教育推進協議会総会に教育長が出席

される予定です。 

 ５/27 令和６年第５回教育委員会定例会を、13 時半から 401 会議室で予

定しております。   

５/28 愛媛県庁第一別館で開催される、えひめ教育の日推進会議総会及

び愛媛県市町教育委員会教育長会議に教育長が出席される予定です。 
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宮下教育総務課長 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 学校給食につきましては、４/27 天候が心配されるところですが、土居

町蕪崎において、学校給食米田植え祭が予定されております。以上でござい

ます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基

づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

４/17 四国中央市役所新規採用職員研修を四国中央市庁５階大会議室で

行いました。消防職を除く 35 名が研修を受けております。 

４/19 新宮少年自然の家を今年度ご利用いただく小学校の先生方の現地

研修会を開催し、19 校から参加がございました。 

４/20 市愛護班連絡協議会総会を福祉会館４階多目的ホールで開催し、

総会後のこども実験教室では、スライム作りを行い親子 47 名が参加してお

ります。 

４/21 市連合婦人会定期総会を福祉会館４階多目的ホールで開催してお

ります。 

４/26 市公民館連絡協議会総会を福祉会館４階多目的ホールで開催する

予定としております。 

５/10 市ＰＴＡ連合会定期総会をしこちゅ～ホールで開催いたします。 

５/19 各地区で町民運動会を開催する予定としております。 

５/27 市人権教育協議会総会をしこちゅ～ホールで開催予定でございま

す。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書５ページをご覧ください。 

４/13 四国中央市発足 20 周年記念事業として、バスケットボール高校招

待試合事業を伊予三島運動公園体育館で実施しております。当日は 2,500 人

ほどの観客が来場するなど、大変な盛り上がりが見られました。 

４/21、27 四国アイランドリーグｐｌｕｓ公式戦が開催予定でありまし

たが、21日の試合は地震の影響で中止となっております。 

５月下旬にスポーツ推進委員協議会総会を開催予定としております。 

続きまして、議案書６ページから８ページにつきましては図書館事業とな

ります。各図書館においておはなし会などのイベントが予定されておりま

す。 

なお、特別整理期間といたしまして、三島図書館は５月 15 日から 5 月

22日、おやこ図書館は５月８日から５月 12日、土居図書館は５月 24 日から

31 日の間休館予定となっております。 

歴史考古博物館においては、５/３～５/28 ミニ展示「気になる、この資

料」として、学芸員おすすめの資料を展示する企画を予定しております。 

暁雨館におきましては、４/28～６/２ 暁雨館 20 周年記念企画展 収蔵

品展 書が開催されます。そのオープニングイベントとして、４/28 青柳

美扇さんによる書道パフォーマンスを実施する予定となっております。 

５/27 暁雨館大学「『村山神社縁起』の世界」が予定されております。以

上でございます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その前に、新年度がスタートしまして、新型コロナやインフルエンザの連

絡は受けておらず、久しぶりにそういった影響を受けないスタートがきれて

おります。 

それでは、議案書９ページをご覧ください。 

４/３ 永年教職員感謝状贈呈式が福祉会館で行われました。贈呈者は退

職者のうち、在職 25 年以上勤務の教職員ということで６名の方が対象で、

関川小学校の河村千恵美校長先生、川之江南中学校の加地理司先生にご出席

いただきました。お二人とも大変感激されておられました。 

続きまして、四国中央市教育委員会教育奨励賞の表彰式が同会場で行われ

ました。最優秀賞、優秀賞、それぞれ表彰されました。 

その後、新採・転入教職員受入式が同会場で行われました。教育委員の皆

様には、感謝状贈呈式から最後までご参加いただき、ありがとうございまし

た。 

４/８ 公立幼稚園・小学校・中学校の始業式が行われました。 

４/８ 公立こども園入園式・始業式が行われました。 

４/９ 午前中に小学校、午後に中学校の入学式が行われました。こちら

についても、ご出席いただきありがとうございました。 

４/10 公立幼稚園の入園式が行われております。 

４/17 教職員総会を三島東中学校に参集し、開会行事をオンラインで行

うなど、ハイブリッド形式で行いました。先生方は教科会の会場に参集し、

本部である三島東中大会議室から配信するかたちで開会行事を行いました。

その後、教科部会・専門部会を参集で行っております。教育委員の皆様方の

ご紹介も写真を使って行っております。 

４/21 ＰＴＡ総会が各学校で行われております。参観日も通常通り行わ

れております。 

４/23 市学力向上推進委員会が開催されております。今年度のＧＩＧＡ

しこちゅ～の取り組みについて協議をして、今後の方向性を確認しておりま

す。デジタルとアナログのベストミックスということで、今年度の学力向上

に向けた取組について確認をしております。 

５/８ 第１回教務・研修・学力向上推進主任研修会を予定しておりま

す。会の中で新宮中学校の大西雅俊先生の中央研修の報告を受けるようにし

ております。 

５/19 小学校運動会が行われます。後ほど、教育委員の皆様の参加につ

いて依頼させていただきます。 

５/28～30 市中学総体が開催されます。部活動の地域移行が進んでいる

中で、本市においては協議会で協議をしているところですが、それとは別

に、クラブチームの参加が可となっておりますので、いろんな形でクラブチ

ームが入ってくるかと思います。 

５/13～７/12 学校訪問ですが、三島東中学校をスタートに、新宮小中学

校まで全ての学校で実施をいたします。こちらにつきましても、教育委員の

皆様に後ほど参加の仕方について教育長よりご提案をいただくようにしてお

りますので、よろしくお願いいたします。 

少年育成センターにつきましては、議案書 10 ページをご覧ください。 

４/９ 児童生徒を守り育てる日となっておりまして、入学式と合わせて

青パト合同パトロールを行っております。   

４/15 四国中央市少年補導員連絡協議会支部長会が開催されておりま

す。また、市内の各地区で定例会が開催されております。 
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

４/25 愛媛県少年補導センター連絡協議会第１回所長会が開催されてお

ります。 

５/21 四国中央市少年育成センター運営協議会が開催される予定となっ

ております。以上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書９ページにお戻りください。 

４/３ 新採・転入教職員受入式の後、新採・転入教職員ＩＣＴ研修会を 

行いました。クロームブック等の基本操作について学んでいただきました。 

 ４/19 東京都で行われた今年度の文部科学省リーディングＤＸスクール

事業キックオフ会議に、川之江小学校渡邉真介校長、三島東中学校森実直人

校長とともに参加してまいりました。今年度のリーディングＤＸスクール事

業に参画しているのは、全国で 104 団体・256 校でございまして、本市から

は指定校として川之江小学校と三島東中学校、協力校としまして金生第一小

学校、松柏小学校、川之江北中学校、新宮小中学校の４校を指定しておりま

す。今年度、全国に向けてＩＣＴの活用事例を発出していきたいと考えてお

ります。 

翌日には、Ｇｏｏｇｌｅの指定研修機関である株式会社イーディーエルの 

平塚知真子代表取締役と意見交換をし、大変有意義な２日間の研修でござい

ました。 

５/７ Ｇｏｏｇｌｅ Ｌｅａｄｅｒ Ｓｅｒｉｅｓという研修会が開催 

されます。Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体の中でも先進的に取り組んでいる

自治体にお声掛けをいただき実施されている研修会で、世界各国の事例を踏

まえた研修会に参加してまいります。翌日までの予定でございますが、その

中で埼玉県戸田市の学校視察等も予定をしております。 

 ５/９ 東京ビッグサイトで５月８日から 10日にかけて開催されるＥＤＩ

Ｘ東京という日本最大級の教育セミナーの中で、端末活用促進のための研修

会というセッションに私が登壇させていただき、事例発表をさせていただく

こととなっております。 

５/22 小中学校情報化推進委員会が開催される予定です。 

５/24 新規採用教職員ＩＣＴ研修として、ロイロノートの基本操作の研 

修会を予定しております。 

 なお、小学校のデジタル教科書について、今年度から全学年全教科揃える

こととしておりますが、今週頭に全てのシステムの設定・年度更新を完了し

ておりまして、学校でＩＣＴ活用をしていただいております。 

また、運営支援センター・ＩＣＴ支援員の派遣・配置も今週から開始して

おり、年度当初のスムーズなＩＣＴサポートを開始できているところでござ

います。以上でございます。 

 

只今の報告について、意見質問等がないか問う。 

 

特になし。 

 

議 事 

 本日の議案は 15件となっております。 

議案第 16号「四国中央市社会教育委員の委嘱について」を上程し、議案

の説明を求める。 
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西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー 

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

議案第 16号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 16号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 16 号「四国中央市社会教育委員の委嘱につい

て」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 17 号「四国中央市文化財保護審議会委員の委嘱について

」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 17号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 17号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 17 号「四国中央市文化財保護審議会委員の委

嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 18 号「四国中央市公民館運営審議会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 18号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 18号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 18 号「四国中央市公民館運営審議会委員の委

嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 19 号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱について」を

上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 19号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 19号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 19 号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱に

ついて」の原案を可決する旨宣する。    

続いて、議案第 20 号「四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委

嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 20号について、資料に基づき議案を説明する。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

只今の議案第 20号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 20 号「四国中央市少年育成センター運営協議

会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 21 号「四国中央市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 21号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 21号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 21 号「四国中央市スポーツ推進審議会委員の

委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 22 号「四国中央市博物館等運営協議会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 22号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 22号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 22 号「四国中央市博物館等運営協議会委員の

委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 23 号「四国中央市交流センター運営協議会委員の委嘱に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 23号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 23号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 23 号「四国中央市交流センター運営協議会委

員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 24 号「四国中央市スポーツ推進委員の委嘱について」を

上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 24号について、資料に基づき議案を説明する。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

只今の議案第 24号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 24 号「四国中央市スポーツ推進委員の委嘱に

ついて」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 25 号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱及び任命に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 25号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 25号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 25 号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱

及び任命について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 26 号「四国中央市教科書採択委員会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 26号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 26号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 26 号「四国中央市教科書採択委員会委員の委

嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 27 号「四国中央市立小中学校教育情報化推進委員会委員

の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 27号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 27号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 27 号「四国中央市立小中学校教育情報化推進

委員会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 28 号「四国中央市立小学校通学用かばん選定委員会委員

の委嘱及び任命について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 28号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 28号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 
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東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

異議ない旨確認し、議案第 28 号「四国中央市立小学校通学用かばん選定

委員会委員の委嘱及び任命について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 29 号「四国中央市立小中学校結核対策委員会委員の委嘱

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 29号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 29号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 29 号「四国中央市立小中学校結核対策委員会

委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 30 号「四国中央市教育情報セキュリティ委員会委員の委

嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 30号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 30号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 30 号「四国中央市教育情報セキュリティ委員

会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

令和６年度教育委員会事務局事務分掌表について（報告） 

 

只今の報告等について、意見質問等ないか問う。 

 

 特になし。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、令和６年第５回教育委員会定例会を令和６年５月 27 日（月曜日） 

午後１時 30 分から、四国中央市庁４階 401 会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 19 分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

教育委員会会議録署名人 
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 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

                  会議録作成者 教育総務課  

 


